

ACTA # 024-2025 SESIÓN ORDINARIA

* * * * * * * * * * * * * * * * * *

En la parroquia San Plácido del Cantón Portoviejo, Provincia de Manabí, a los veinte días del mes de octubre de 2025, se reúnen los miembros del Gobierno Autónomo Descentralizado de la Parroquia Rural San Plácido, con la finalidad de llevar a efecto la sesión ordinaria, legalmente convocada y estando presente el Ing. Frowen Bosco Moreira García en calidad de Presidente, la Lcda. Cecibel Monserrate Vélez Loor Vicepresidenta y los vocales: Ec. Oswaldo Gabriel García Casanova, Sra. María Auxiliadora Mirabá Párraga y el Sr. Dubal Marceliano Jiménez Loor. El señor Presidente pide al Secretario que lea la convocatoria con el siguiente orden del día: Primero. -Instalación de la sesión. Segundo. - Enmienda y aprobación del acta de la sesión ordinaria #022-2025 del 06 de octubre de 2025. Tercero. - Enmienda y aprobación del acta de la sesión extraordinaria #023-2025 del 13 de octubre de 2025. Cuarto. - Lectura de comunicaciones. Quinto. - Asuntos varios. Sexto. - Resoluciones. Séptimo. -Clausura. Siendo leído el orden del día, es puesto a consideración, siendo aprobado por unanimidad por los miembros del pleno, dando continuidad a los siguientes puntos. Primero. - Instalación de la sesión. Siendo las 14H58 y existiendo el quórum reglamentario, el señor Presidente da por instalada la sesión. Segundo. - Enmienda y aprobación del acta de la sesión ordinaria #022-2025 del 06 de octubre de 2025. El señor Presidente somete a consideración del pleno la aprobación del acta de la sesión ordinaria #022-2025 del 06 de octubre de 2025, la cual fue debidamente adjuntada a la convocatoria y remitida con antelación a cada uno de los vocales para su revisión. No habiéndose presentado observaciones ni objeciones por parte de los miembros del pleno, el señor Presidente solicita al Secretario que proceda con la votación. Realizada esta, el acta es aprobada por unanimidad, quedando así formalmente ratificada por todos los miembros presentes. Tercero. - Enmienda y aprobación del acta de la sesión extraordinaria #023-2025 del 10 de octubre de 2025. El señor Presidente somete a consideración del pleno la aprobación del acta de la sesión extraordinaria #023-2025 del 10 de octubre de 2025, la cual fue debidamente adjuntada a la convocatoria y remitida con antelación a cada uno de los vocales para su revisión. No habiéndose presentado observaciones ni objeciones por parte de los miembros del pleno, el señor Presidente solicita al Secretario que proceda con la votación. Realizada esta, el acta es aprobada por unanimidad, quedando así formalmente ratificada por todos los miembros presentes. Cuarto. - Lectura de comunicaciones. El señor Presidente solicita al Secretario que proceda con la lectura de las comunicaciones



oficiales recibidas. Concluida la lectura, el Presidente informa que algunas de dichas comunicaciones ya han sido debidamente atendidas, mientras que otras serán tratadas oportunamente conforme a las competencias y atribuciones del pleno. Asimismo, señala que cualquier duda o comentario adicional respecto a las comunicaciones podrá ser abordado en el punto correspondiente a Asuntos Varios. Acto seguido, se da paso al siguiente punto del orden del día. Quinto. - Asuntos varios. El señor Presidente pone a consideración del pleno el presente punto del orden del día e informa lo siguiente: 1.-En virtud del convenio vigente con la empresa Portoparques EP y tras la inspección técnica realizada en los cementerios de la parroquia, se ha emitido un informe que recomienda la ejecución de un mantenimiento general. Esto, considerando la proximidad del Día de los Difuntos y la necesidad de conservar estos espacios en condiciones adecuadas para la ciudadanía. 2.- Se recibió un oficio por parte de la Comunidad San Bartolo, en el que se solicita la ampliación del servicio de agua potable, debido a que varias familias se encuentran actualmente sin este recurso. Ante ello, se ha remitido una solicitud formal al Alcalde del cantón Portoviejo y al Gerente del Proyecto Plan Triple AAA, a fin de que se realice el análisis técnico correspondiente y se considere la ampliación del servicio para cubrir las necesidades de las familias afectadas. 3.- Se informa que el Gobierno Provincial de Manabí continúa ejecutando labores de reapertura de caminos en la parte alta de la parroquia y trabajos de desazolve del río en la comunidad La Cantera. En vista de la próxima conmemoración de los 68 años de vida política de nuestra parroquia, el señor Presidente propone la conformación de la Comisión de Fiestas, con la siguiente estructura: Presidenta: Sra. María Mirabá, Vicepresidente: Sr. Dubal Jiménez, Coordinadora: Lcda. Cecibel Vélez, Asistente 1: Ec. Gabriel García y Asistente 2: Ing. Frowen Moreira. El vocal Gabriel García mociona la aprobación de la propuesta, la cual es respaldada por el vocal Dubal Jiménez. A solicitud del señor Presidente, el secretario procede a la votación, siendo aprobada por unanimidad por los miembros del pleno. El vocal Dubal Jiménez solicita que se gestione ante el Gobierno Provincial de Manabí la recuperación del tramo de vía afectado durante la temporada invernal pasada en la comunidad La Tranca Arriba, considerando que se aproxima un nuevo periodo de lluvias y la situación podría agravarse. El señor Presidente manifiesta que coordinará una reunión con los moradores de la comunidad, con el propósito de articular acciones conjuntas ante el Gobierno Provincial y dar una respuesta pronta y efectiva a esta problemática. El vocal Gabriel García solicita información sobre el estado del proyecto vial Cerro Gabino - El Cruce, indicando que los estudios técnicos ya han sido concluidos, pero no se ha recibido comunicación oficial de la Prefectura de Manabí, entidad encargada de la



ejecución de la obra. La vocal Cecibel Vélez informa que la maquinaria del Gobierno Provincial asignada a la parte alta de la parroquia continúa trabajando con normalidad, avanzando con la reapertura de vías veraneras. El señor Presidente complementa que, en una visita previa junto al Prefecto de Manabí, Ec. Leonardo Orlando, se recorrió la vía Cerro Gabino - El Cruce, destacando su importancia estratégica para el desarrollo de la parroquia. El Prefecto expresó su compromiso de apoyo y señaló que se están buscando fuentes de financiamiento para la pronta ejecución del proyecto. Sexto. -Resoluciones. Se concluye como resoluciones las siguientes: 1.- Conformación de la comisión de fiestas: Presidenta: Sra. María Mirabá, Vicepresidente: Sr. Dubal Jiménez, Coordinadora: Lcda. Cecibel Vélez, Asistente 1: Ec. Gabriel García y Asistente 2: Ing. Frowen Moreira. Séptimo. - Clausura. Siendo las 16H55 y habiendo tratado todos los puntos del orden del día, el Ing. Frowen Moreira García en calidad de Presidente del GADPR SAN PLÁCIDO da por clausurada la sesión ordinaria. Para constancia firman:

Ing. Frowen Moreira García

PRESIDENTE

Ec. Gabriel García Casanova

PRIMER VOCAL

TERCER VOCAL

cda, Cecibel Vélez Loor VICEPRESIDENTA

......

SEGUNDO VOCAL

Ing. Advian Calderón Morales

SECRETARIO